



Nombre del alumno: Verónica Anahí López Aguilar

Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: Salud Publica

Grado: 3° CUATRIMESTRE

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez a 27 de mayo de 2020.

Este trabajo tiene como propósito de dar a conocer todo lo relacionado del modelo de comunidad participante quien nos ayuda a describir la promoción de la salud estando dentro de algunas alternativas de prevención, sin olvidarnos de algunas cosas que podamos tener en cuenta como trabajar con y para la comunidad quien nos dan su confianza para tener un buen manejo con respecto a su estado de salud, los beneficios que nosotros les podamos otorgar.

Valoración

En esta se encuentra el núcleo de la comunidad y los ocho subsistemas del ambiente, la comunidad funciona como un sistema abierto pero también se requiere de experiencia para lograr el resultado de la comunidad como un todo, tenemos que analizar algunos resultados de utilidad para la práctica.

Análisis y diagnóstico

El análisis se considera como el estudio de los datos que obtenemos en la valoración para tener claro los factores que pueden o pudieron producir esa tensión o estrés, esto ayuda a tener un buen análisis que nos ayude a permitir o formular los diagnósticos de salud, es importante destacar la importancia de los parámetros con la comunidad para llegar a un diagnóstico de salud estable.

Planificación de la intervención

Son los diagnósticos de Enfermería comunitaria que obtenemos con los miembros de la comunidad para poder mantener la participación de la comunidad. Las comunidades pueden identificar sus propias necesidades y negociar con la enfermera comunitaria las intervenciones o programas que quieran para así tener un pensamiento específico sobre su salud.

IV. Implementación

Esta es una fase de acción de Enfermería, donde se lleva a cabo el plan en la comunidad. Esta es la fase más fundamental ante la participación activa de la comunidad para lograr los resultados esperados. Gracias a Los miembros de la comunidad se pueden llevar a cabo con ellos

Este modelo permite valorar la comunidad, para poder evidenciar que la salud puede ser causa por otros como la economía, la seguridad, la educación, entre otros.

Es por eso que surge la necesidad de fortalecer algunos factores de protectores quien pueda intervenir sobre los algunos riesgos para mejorar la calidad de vida de la comunidad